



▲本物の衣装で踊るエイサー(いちゅび小節)

「こども博」のオープニングセレモニーで、3月9日(金)、三井グリーンランドで春のイベントとして実現しています。今年は本物の衣装を身につけてのエイサー踊り。かわいく踊る姿に、セレモニーに参加した他の園児たちや保護者、その他関係者ら2,500人から歓声が上がり、開幕を盛り上げました。その後さまざまヒーローたちが登場し、テレビで見る本物のヒーローたちに園児たちは大興奮!かつてよく「なんばれー」とかわいい声援を送っていました。

⑩ヒーローたちと一緒に

こども博 オープニングセレモニー

3月7日(水)、町三加和公民館で、舫ワーカス(有)表の岡裕二氏を講師に招き、「里地・里山・里川を守ること」と題して、まちづくり講演会が開催されました。

今回の講演会では、まず私たちの身近にある水をテーマに、いかに日本人が水に依存した生活を行っているか事例を交えながら解りやすく話を聞いていただきました。

今回は、里地・里山・里川を中心としたまちづくりについて講演会を開催しましたが、今後も様々な視点から町民の皆様にまちづくりについて講演会を開催していく予定です。

この自然をいかしたまちづくりについてご講演をして、この自然をいかしたまちづくりについてご講演をしていただきました。

こども博への参加は、毎年グリーンランドからの依頼で実現しています。今年は本物の衣装を身につけてのエイサー踊り。かわいく踊る姿に、セレモニーに参加した

他の園児たちや保護者、その他関係者ら2,500人から歓声が上がり、開幕を盛り上げました。

その後さまざまヒーローたちが登場し、テレビで見る本物のヒーローたちに園児たちは大興奮!かつてよく「なんばれー」とかわいい声援を送っていました。

⑦学び合い！ 助け合い！ 認め合い！

生涯学習推進大会

第28回南関・和水親善熊日駅伝大会

平成19年4月
広報なごみ



▲講演会の様子

⑨自然をいかして

まちづくり講演会

⑪子どもたち活き活きと!

子どもフェスティバルinきくす



▲手芸教室



▲大正琴教室



▲活動事例報告の様子



▲ギターを片手に講演される向井治英さん

年	いじめとは	人のつながり	壊すもと
1年	いじめとは	人のつながり	壊すもと
2年	氣づいてよ	君の後ろに	僕がいる
3年	考え方	言葉の重み	命の重み
1年	気をつけて	優しくないよ	その言葉
2年	いじめる人といっしょだよ!!	見て見ぬふりと知らぬふり	
3年	考え方	吉野 友恵さん	親子(江光寺)
3年	考え方	山下 緑絵さん	親子(上十町)
3年	考え方	池田 貴則くん	親子(立石)
開	華珠美さん	親子(鶯原)	

年	いじめとは	人のつながり	壊すもと
1年	いじめとは	人のつながり	壊すもと
2年	氣づいてよ	君の後ろに	僕がいる
3年	考え方	言葉の重み	命の重み
1年	気をつけて	優しくないよ	その言葉
2年	いじめる人といっしょだよ!!	見て見ぬふりと知らぬふり	
3年	考え方	吉野 友恵さん	親子(江光寺)
3年	考え方	山下 緑絵さん	親子(上十町)
3年	考え方	池田 貴則くん	親子(立石)
開	華珠美さん	親子(鶯原)	



▲一斉にスタート!

順位	選手	賞
1位	春富	最優秀選手賞
2位	菊水中央	
3位	神尾	
4位	菊水西	
5位	菊水東	
6位	南関第一	
7位	南関第二	
8位	南関第三	
9位	南関第四	
10位	南関第三	

△一斉にスタート!

順位	選手	賞
1位	春富	最優秀選手賞
2位	菊水中央	
3位	神尾	
4位	菊水西	
5位	菊水東	
6位	南関第一	
7位	南関第二	
8位	南関第三	
9位	南関第四	
10位	南関第三	

△一斉にスタート!